



GACETA DE MADRID

DEL MARTES 24. DE FEBRERO DE 1739.

Viena 24. de Enero de 1739.



L Conde de Perouse , Ministro del Elector de Baviera , que los dias passados llegó à esta Ciudad , ha tenido varias Conferencias con los del Emperador , sobre un Cuerpo de Tropas , que S. M. Imp. quiere tomar à su sueldo , y que parece consistirà en quatro Batallones , y en un Regimiento de Coraceros. El Baron de Erffa , Ministro del Rey de Polonia , Elector de Saxonia , ha partido para Dresde , à fin de recibir nuevas Instrucciones sobre algunos negocios de que vino encargado , y entre ellos el tocante à la Investidura del Electorado de Saxonia , que debe recibir de manos del Emperador. El Regimiento de Infanteria , vacante por muerte del General Baron de Reizenstein , se ha dado al General Marquès Botta , que ha ido à Petersburgo para concertar con los Ministros de aquella Potencia las operaciones de la proxima Campaña. El Conde de Cobenzel , que S. M. Imp. embiò à Lorena , para reglar los limites de aquel Ducado , y de los Estados del Imperio , ha dado cuenta , de que la negociacion estaba yà muy adelantada , y que esperaba finalizarla muy en breve à satisfacion reciproca. El Emperador ha nombrado quatro nuevos Gentiles-hombres de Camara , con exercicio , y son el Conde Leopoldo de Palsi , el Conde de Colorado , el Conde mozo de Cobenzel , y un Señor Italiano. Los Ministros del Emperador prosiguen en tener frequentes conferencias sobre la situacion presente de los negocios , y con especialidad sobre la Campaña proxima , que se abrirà con toda la anticipacion posible para ganar de mano à los Turcos ; y yà se han expedido ordenes para que luego al punto se embien 400. Carros cargados de Cebada à Tranchin , Lugar nombrado para el Almagacèn General. De Belgrado avisan , que el dia 12. de este mes saliò de aquella Plaza el General Conde de Wallis para venir à esta Corte , y que harà en las Fronteras una Quarentena de tres semanas. Son tan grandes los hielos , que se experimentan de nuevo en este País , que el Danubio , y la Save estàn helados , de que se aprovechan nuestras Tropas para hacer sus correrias en tierras del Enemigo , donde han logrado derrotar , y poner en fuga à varias Partidas de Turcos , arrojandolos del distrito de Villova , y hecho algunos prisioneros , que estaban para ser cargados con un Theniente del Regimiento de Thungen , à quien hicieron prisionero los Turcos en las cercanias de Palasch. Escriven de Brod , que los Ulares , que tienen sus Quarteles en la Esclavonia , internaren en la Bosnia , y pegaron fuego à un crocido Lugar , despues de haverle saqueado. Las voces

es.

esparcidas aqui sobre la desgracia , y destierro del Baxà Conde de Bonevâl, parece fueron sin fundamento , respecto de que en las cartas de Constantinopla de 18. del passado no se hace mencion alguna de esta novedad , y traen la noticia , de que al Principe de Ragotzi se aguardaba por instantes de la Ciudad de Sophia , con que se ha desvanecido la que corrió tambien de su muerte. Añaden , que el Gran Visir , que fue à dar una buelta à Andrinopla , se havia restituido à aquella Capital : Que los Embaxadores Persas estaban en su habitacion , pero con la Guardia de los 300. Genizaros , que se les puso : Que se proseguia en las prevenciones extraordinarias de Guerra ; y que las enfermedades contagiosas havian cessado totalmente en Constantinopla , de suerte , que los Christianos , que se havian retirado à las Casas de Campo , havian yà buuelto à aquella Ciudad. Por otros avisos particulares se sabe , que el Gran Turco ha hecho especial encargo al Gran Visir , para que quanto antes se hallen completas todas las Tropas , y se acelere lo posible la Leva de Soldados , en que se està entendiendo en todas las Provincias de aquel Imperio , por cuyo medio hacen los Infieles la cuenta de juntar un nuevo Cuerpo de 600. hombres: Que no se sabia quando se podria tener el Divàn extraordinario , que ha convocado el Turco , pero que succesivamente iban llegando todos los Baxaes, Seraskieres , Pachas , y otros Oficiales , que han sido llamados para assistir à el ; y que el Gran Visir havia hecho quitar la vida , y arrojar al Mar à los principales Sugetos , que descubrió intentaban formar una conjuracion contra su persona.

Petersburgo 13. de Enero de 1739.

ANTES de ayer por la tarde llegó de Varsovia à esta Corte el Baron de Keyzerling , Ministro Plenipotenciario de la Czarina cerca del Rey de Polonia. La venida de este Ministro se atribuye à varias negociaciones pendientes entre S. M. Czar. y la Republica , sobre los daños causados por nuestras Tropas durante las ultimas turbulencias , con motivo de la Eleccion de Rey ; y tambien se supone , que ha venido à instruir al ministerio acerca de la oposicion , que hacen muchos Republicanos al passo de las Tropas Rusianas destinadas à servir en Ungria , resistiendole à que transiten por aquel Reyno, por no dar lugar de quebrantar la Neutralidad. Dentro de pocos dias se aguarda al General Conde de Munich ; y se asegura , que tambien se ha llamado al General Laszi , para que asista à las conferencias que se han de tener aqui con el Marquès Botta , General en servicio del Emperador , sobre las operaciones de la proxima Campaña contra los Infieles. El Principe Dolgoruscki se dispone à partir en breve à su Embaxada de Londres ; y el Principe de Hesse-Homburgo tiene licencia de la Czarina para ir por la Primavera proxima à Alemania.

Coppenhagen 20. de Enero de 1739.

DENTRO de pocos dias se aguarda al Margrave de Culembach , hermano de la Reyna , y Stadhouder , ò Governador General de los Ducados de Schleswick , y Holsteín , para concurrir à las conferencias , que yà se tienen sobre las diferencias que han sobrevenido con el Gobierno de Hannover , por las tierras de Steinhoff. El Theniente General Pretorius se halla con orden de partir despues de mañana para el Ducado de Holstein , y và en su com-

pasia el General Lovenhor, con orden (segun se dice) de reconocer todos los Regimientos Dinamarqueses, que se hallan en aquella Provincia, y tambien los Almagacenes, para proveerlos de todo lo necesario. Toda la Cavalleria del Rey se halla remontada; y un Batallon de cada Regimiento de los que estan aquartelados en las Provincias de Dinamarca, se halla ya en estado de ponerse en marcha. Los Navios, que han de transportar à los 100. hombres de esta Corona, que se hallan en la Noruega, estan prompts à partir, y solo aguardan las ultimas ordenes para hacerse a la vela; pero sin embargo de todas estas prevenciones, se espera, que havrà una amigable composicion, y mas desde que el Rey ha recibido una carta de S. M. Prusiana, en que le ofrece su Mediacion en la composicion de la presente discordia con la Regencia de Hannover: en ella insinua aquel Principe, que esta diferencia, aunque en la apariencia de poca importancia, puede tener sin embargo muy funestas, y sensibles consecuencias para la quietud de toda Alemania, si no se ataja con tiempo; y añade otras circunstancias en terminos tan obligantes, y expresivos, que el Rey se ha mostrado satisfecho, y no se duda, que S. M. responderà à esta carta, de modo, que tenga efecto la Mediacion.

Hamburgo 4. de Febrero de 1739.

LAS cartas de Stockholmo refieren, que el dia de Año Nuevo, segun el estilo antiguo, bolvió el Rey de Suecia à encargarse del Gobierno del Reyno, sobre que recibió las enhorabuenas de toda su Corte, y Nobleza; y que el Conde de Linar, Embiado Extraordinario del Rey de Dinamarca, havia tenido repetidas Audiencias particulares de S. M. Sueca, y tenia frecuentes conferencias con los Ministros de aquella Corte, de que se infiere, que se trataba alguna importante negociacion entre las dos Coronas. El criven de Hannover, que el tren de Artilleria, que se havia prevenido en aquella Ciudad, para servirse de él en caso necesario, se mantenia en la Plaza delante del Arsenal, y que se tenian esperanzas de una amigable composicion con la Corte de Dinamarca, sin embargo de que algunos avisos particulares decian lo contrario; y en el interin se mantienen con gran cuidado las Tropas Hannoverianas en las tierras de Steinhoff, patrullando de noche, y dia Destacamentos de Cavalleria para observar los movimientos de los Dinamarqueses. Otros avisos refieren, que pasan de 10. hombres los que han muerto de enfermedad entre los Soldados Hannoverianos, que estan en Steinhoff. Los dias passados corrieron voces, de que un Cuerpo de Tropas Prusianas se havia puesto en marcha àzia Leutzen; pero despues se ha sabido, que no fue cierto, y que todos los Regimientos del Rey de Prusia se hallan en sus Quarteles. Avisan de Manheim, Corte del Elector Palatino, que se aguardaba en ella à Monf. Blondel, Ministro de Francia, de buelta del viage, que ha hecho à Paris; y tambien al Baron de Wachtendonck, Ministro del Elector Palatino en Viena, para recibir la Orden de San Huberto, que S. A. E. le ha conferido; y que despues bolverà aquel Ministro à la Corte del Emperador con nuevas instrucciones concernientes à la succession de los Ducados de Bergue, y Juliers. Escriven de Varloviz, con cartas de 17. de este mes, que se tenian avisos de Laticzew, de haver cessado enteramente en aquellos parages el mal

contagioso, sin que se reconociese el menor indicio, de suerte, que los Habitantes de Caminic, que se havian retirado à la Campaña, se hallaban en sus casas, y se gozaba en aquel Pueblo de perfecta salud.

Roma 24. de Enero de 1739.

LA Congregacion, nombrada por el Papa, para deliberar sobre los negocios tocantes à la Inmunidad Eclesiastica en el Reyno de Napoles, prosigue en sus Sesiões, pero no se sabe, que aya tomado resolucion alguna, antes bien parece, que las dificultades que han sobrevenido, retardan la conclusion de esta diferencia, y el arribo del Duque de Atri, que aqui se aguarda en calidad de Embaxador del Rey de las dos Sicilias, y no vendrà este Ministro hasta que todo se halle allanado, y compuesto. Los dias passados se despachò un Expresso al Nuncio del Papa en Florencia, y se dice, que llevò un Breve de su Santidad, que consiente, baxo de ciertas condiciones, en que se exija un dos y medio por ciento de los Bienes Eclesiasticos en Toscana, para ayuda de componer la summa de dinero, que han resuelto los Estados dár al Gran Duque en forma de donativo gracioso. El dia 15. de este mes murió repentinamente en esta Corte el Cardenal Jorge Spinola; y con su fallecimiento son tres los Capelos vacantes en el Sacro Colegio. La Academia de Pintura, Escultura, y Arquitectura, fundada por el Papa Clemente-XI. tuvo los dias passados en el gran Salòn del Capitolio una Junta, en que hizo la distribucion de los premios, y à ella se hallaron el Principe Real de Polonia, y los Cardenales Ruffo, Anival Albani, Davia, Corradini, Alexandro Albani, Altieri de San Matheo, Carrafa, Acquaviva, Fini, Bichi, Gentile, Guadagni, Spinelli, y Rezonico; y se formò una Tribuna separada para el Principe Real de Polonia.

Liorna 30. de Enero de 1739.

POR los ultimos avisos, que se han recibido de la Isla de Corcega, se ha sabido, que los Gefes de los Malcontentos han despachado Cartas Circulares à las Comunidades, y Habitantes, que todavia siguen su Partido, exhortandoles à que tomen las Armas, y se junten dentro de quinze dias; y que al mismo tiempo havian prohibido generalmente à todos tener correspondencia, ò comercio con los Habitantes de la Bastia: Que en todas partes cometian grandes excessos, y que no solamente quemaban las casas pertenecientes à Genoveses, y Parciales suyos, sino que saqueaban tambien las tierras, y haciendas de los que han abandonado su partido por haver admitido la Composicion. Añaden, que informado el Conde de Boisseaux de sus movimientos, tuvo por conveniente guarnecer de Tropas las Fortalezas, que estàn à su mandado, y que havia hecho tirar una linea de circunvalacion delante de la Bastia para la seguridad de aquella Plaza, entre tanto que le llegaban nuevas Tropas de Francia. Acerca de las peregrinaciones del Baron de Niehoff, han corrido, y corren varias noticias; y las que merecen mas credito, se reducen, à que despues de haver salido del Reyno de Napoles, con orden expresa de aquel Soberano de no bolver à entrar en el, fue à Terracino, primer Puerto del Estado Eclesiastico, donde hallò dos Falúas de Corsos de à 26. remos cada una, y que embarcandose en la una, y sirviendole la otra de couleva, fue conducido à

la Còsta de la Isla de Elba , donde encontró una Fragata con Vandera Sueca, y passando à su bordo , se hizo à la vela , y puso Vandera verde , y amarilla, de que usa el Baron. Desde entonces se ignora su paradero ; bien que no faltan noticias de que abordò à la Isla , y que habiendo desembarcado cantidad de Municiones , Armas , y otras cosas , y dado providencia sobre muchos negocios , segun sus circunstancias , se bolviò à embarcar , sin saber para donde. Escriven de Florencia , que el dia 20. entre siete , y ocho de la noche llegaron à aquella Ciudad el Gran Duque , y la Señora Archiduquesa su Esposa , muy satisfechos del recibimiento , que les hizo en Modena el Duque de este nombre , en cuya Corte hicieron especiales Regalos , y lo mismo han executado en Bolonia , y manifestaban con todos sus Vassalios la mayor afabilidad , y amor , y sin embargo se ha visto en Florencia un Pasquin , que decia : *Tu es, qui venturus es , an alium expectamus?*

Genova 7. de Febrero de 1739.

Escriven de Corcega , que despues de la segunda tormenta , que padeciò el Comboy Francès , en que se separaron algunas Embarcaciones , que entraron en los Puertos de Toscana , se hizo à la vela de San Florencio à Calvi , donde tomaron tierra las Tropas ; y que quedaban en San Florencio los 126. Franceses , que hicieron prisioneros los Malcontentos , que los dieron libertad sobre ciertas condiciones. De Liorna se ha sabido , por algunos avisos particulares , que el Canonigo Ortoni se havia ausentado de aquella Plaza ; y este Gobierno se halla con avisos , de que los Rehenes Corsos , que estaban en la Ciudad de Tolòn , havian sido transferidos à un Castillo ; y que la Corte de Paris se halla resuelta à continuar en su empeño de la pacificacion de la Isla de Corcega , embiando nuevos refuerzos de Tropas , à las ordenes del Theniente General Maillebois , que tendrà à su mando quatro Mariscales de Campo. Por las ultimas cartas , que aqui se han recibido de Constantinopla , se ha sabido , que los Ministros de las Potencias Christianas , que residen en aquella Corte , y especialmente el del Rey Christianissimo , havian hecho varios esfuerzos , y quedaban con pocas esperanzas de reducir à la Puerta Othomana à dár oidos à proposiciones de Paz con el Emperador , y la Czarina, por haverse resuelto en un Divan la continuacion de la Guerra ; y para hacerla con mayor esfuerzo, se enarbolò el Estandarte de Mahoma , que es la ceremonia , con que se combida à todos los Subditos del Gran Turco à tomar las Armas contra los Christianos , y ninguno se escusa à ello. No obstante , avisan algunos , que despues de lo sucedido con los Embaxadores Persas , se mostraban de otro semblante los Ministros de la Puerta , y se podia esperar entrar en adelante en alguna negociacion pacifica , si , como se podia presumir , se encendia la Guerra entre los Imperios de Persia , y Turquìa. Las demandas , que hicieron los Ministros del *Schach Nadir* , ò Rey de Persia , contenian los puntos siguientes : I. Que la Puerta le ceda toda la porcion de Diarbeckeir , que antes possyò la Persia : II. Que tambien le ceda para siempre todas las Tierras separadas de la Armenia Superior , y que se incorporaron al Territorio del Imperio Othomano : III. Que el Gran Turco renuncie absolutamente à la Alianza ajustada ultimamente con el Emperador del Mogòl : IV. Que las Carabanas de Persia puedan internar en todos los Estados del

Dominio Otomano , y gozar en ellos de los mismos Privilegios , que tienen en los Estados del *Schach Nadir* ; y que las nuevas Fortificaciones de Babylonia , hechas despues del Tratado de Paz , ajustado el año de 1735. entre la Puerta , y el Reyno de Persia , sean demolidas en presencia de un Comissario , nombrado por el *Schach*. Estas proposiciones se vieron en un Divan , en que todos los que le componian , fueron de parecer , que eran injuriosas al Gran Turco , y que era menester volver à hacerle Guerra , pues se hallaba con bastantes fuerzas para sostenerla à un tiempo contra Persas , y Christianos.

Londres 30. de Enero de 1739.

L OS dos Correos , que de algun tiempo à esta parte se aguardaban de la Corte de España , llegaron el dia 25. y parece , que el contenido de sus pliegos fue del gusto de nuestro Ministerio. Don Thomàs Geraldino , Ministro del Rey Catholico , ha tenido frequentes conferencias con el Cavallero Roberto Walpool , y con el Duque de Newcastle , Secretario de Estado , y todas han sido sobre la Ratificacion de S. M. Catholica , que han traído estos Correos , y que algunos dicen ser condicional , otros , que todo está ajustado à satisfaccion reciproca de las dos Coronas , y otros , que el Artículo , concerniente à la Compania del Mar del Sur , quedaba todavia por ajustar , para lo qual se nombrarán Comissarios. Las dos Camaras del Parlamento se juntaron ayer , en conformidad de su ultima prorrogacion ; pero en virtud de una comission del Rey , dirigida al Arzobispo de Canterbury , al Chancillier del Reyno , y al Presidente del Consejo , y otros , quedaron nuevamente prorrogadas hasta el dia 12. del proximo mes de Febrero. En la Camara de los Comunes solo se hallaron 120. Vocales. Martes pasado hubo una Junta particular del Consejo en Whitehall , para deliberar sobre los medios de mudar el Gobierno de Gibraltar , que actualmente es Militar , en Civil ; y de poco tiempo à esta parte se han fletado muchas Embarcaciones , para llevar provisiones , y Municiones de Guerra à aquella Plaza. Aqui han llegado de diversas partes del Reyno muchos Fabricantes de Paños , para hacer sus representaciones al Parlamento , à fin de obtener un nuevo Acto contra el transporte de Lanas del Reyno à Países Estrangeros. Segun las ultimas cartas de la Isla de San Christoval , se ha padecido en ella una enfermedad contagiosa , que ha hecho grandes estragos , y hecho morir à proporcion mas gente , que la que murió aqui en la peste del año de 1603. que fue una de las mas funestas , que se han visto en este Reyno. Los dias passados fueron muchos Mensajeros de Estado à la casa de un Oculista , que vive en la Calle de San Martin de los Prados , y se asseguraron de su persona , y papeles ; y despues de haver estado quatro dias en casa del Mensajero de Estado , que lo prendió , se le ha puesto en libertad , dando fianza de su buena conducta , por atribuirle un Papel muy escandaloso , que ha salido con el titulo de *Confesion de Fee del Cavallero Roberto Walpool*. Esta Corte se halla con avisos , de que el Navio Ingles , que algun tiempo hà salido de Holanda con un gran numero de Palatinos , que iban à establecerse en la America , havia llegado à Philadelphia , pero que el Capitan , los dos Contra-Maestres , y 160. Passajeros murieron en el viage.

La Haya 4. de Febrero de 1739.

MONS. Trevor, Ministro del Rey de la Gran Bretaña, estuvo antes de ayer en conferencia con algunos Diputados de los Estados Generales, y lo mismo hizo el Ministro del Rey de Prusia. Por cartas de Bruselas de 2. de este mes se ha sabido, que el día 17. del pasado se prendió fuego en el Convento de los Padres Agustinos, que se procurò luego apagar por todos los medios posibles, y se tuvo la fortuna de haver podido preservar la Iglesia, pero la mayor parte del Convento quedò reducido en cenizas, y tambien una casa contigua. Toda la Guarnicion, y los Vecinos tomaron las Armas, y el Duque de Aramberg, y el Conde de Lanoy, Governador de esta Ciudad, passaron en persona, para evitar el desorden, que suele haver en semejantes casos, y sin embargo no se pudo embarazar en la primera confusion, que se llevase la gente muchos muebles, y alhajas de algunas casas mas inmediatas al Convento. De Amberes se ha sabido, que los Comissarios respectivos tuvieron la semana passada una conferencia sobre el Reglamento de la Tarifa de aquel País; y las ultimas cartas de Lila refieren, que se proseguia con buen exito en las conferencias, para dexar arreglados los limites entre la Francia, y el Emperador. Escriven de Ottende, que se trabajaba con mucha aplicacion en reparar los daños causados en las Fortificaciones de aquella Plaza por las ultimas tempestades. Algunos avisos particulares del Norte dicen, que se ha convenido en una Suspension de Armas provisional por ocho semanas entre las Tropas Dinamarqueñas, y las de Hannover, à fin de trabajar en este tiempo en una amigable composicion sobre sus actuales diferencias.

Paris 7. de Febrero de 1739.

EL día 2. de este mes, habiendo ido los Cavalleros Comendadores, y Oficiales de la Orden de Sancti-Spiritu à las once de la mañana al Gavinetto de S. M. tuvo el Rey un Capitulo, y nombrò por Cavalleros al Mariscal de Puissegur; al Marquès de Avarey, al Marquès de Guerchy, al Marquès de Savines, Thenientes Generales; al Conde de Lucerne, Theniente General de las Armadas Navales; al Conde de Cambis, Embaxador del Rey en Inglaterra; al Marquès de Fenelòn, Embaxador del Rey en Holanda; al Marquès de Mirepoix, Embaxador de S. M. cerca del Emperador; y al Marquès de Auxy. Despues tuvo el Rey Capilla en la forma ordinaria. El día 3. prestò en manos de S. M. juramento de fidelidad el Mariscal de Cogny, à quien ha conferido el Gobierno de la Alsacia. El Rey ha nombrado al Conde de Vaulgrenant por su Embaxador cerca de la Czarina; y S. M. ha conferido al Duque de Chatellerault, Maestre de Campo, Theniente del Regimiento Stanislao Rey, el Gobierno de Sarre Luis, vacante por muerte del Principe de Talmont, su padre. El día primero de este mes Mont. Piat, Rector de la Universidad, acompañado de los Decanos de las Facultades, y de los Procuradores de las Naciones, fue à Versailles, y tuvo la honra, segun el uso antiguo, de presentar una vela de cera al Rey, la Reyna, y el Señor Delphin. El mismo día, el Padre Duverney, Vicario General de los Religiosos de Nuestra Señora de la Merced, acompañado de tres Religiosos de su Orden, tuvo tambien la honra de presentar à la Reyna una vela de cera, en cumplimiento-

miento de una de las condiciones de su fundacion hecha en esta Ciudad el año de 1615. por la Reyna Maria de Medicis.

Madrid 24. de Febrero de 1739.

SUS Magestades , y Altezas se mantienen gozando de perfecta salud en su Palacio del Real Sitio del Pardo.

El dia 22. se publicò por S. M. en dicho Real Palacio el ajustado Matrimonio del Señor Infante Don Phelipe con Madama primogenita de Francia, y se ha celebrado con tres dias de Gala , y Luminarias Generales.

El Rey de las dos Sicilias se ha servido asociar à la Ilustre Orden de San Genaro al señor Don Sebastian de la Quadra , Consejero de Estado de S. M. y su primer Secretario de Estado , y del Despacho ; y remitirle al mismo tiempo el Collar de ella , en manifestacion de la gratitud con que mira à este Ministro.

S. M. ha conferido el empleo de Ayudante General de Guardias de Corps à Don Andrés Gutierrez , Sub-Theniente de la Compañia Española : Y el grado de Coronel al Theniente Coronel de Cavalleria Don Genaro Carafa, para continuar su merito en servicio del Rey de las dos Sicilias.

El Rey ha hecho merced de plaza de Oidor de la Audiencia de Panamá à Don Damaso Campuzano y Salamanca , Colegial en el Mayor de Santa Cruz de Valladolid.

Entierro de la Carta Familiar del Cura de Morille , en favor del Glorioso Santo Domingo ; se hallará en la Libreria de Juan Antonio Lopez , junto al Correo de Italia. Phisica Moderna Experimental , donde se contiene lo mas curioso , que se ha descubierto en la naturaleza , traducida en Castellano ; en casa de Juan de Moya , frente San Phelipe. Libro nuevo curioso : Ramillete Festivo de todas las Fiestas Solemnes , que se celebran en Madrid , Novenas , Octavas , Jubileos , y Reliquias , que se hallan en sus Iglesias , y otras muchas curiosidades, añadido por Don Sebastian Alvarez de Pedrosa , Presbytero ; en la Libreria de Lorenzo Cardama , Calle de Atocha. Otro , Tomo IV. Quaresma , su Autor el R. P. Fr. Andrés Gutierrez , Lector Jubilado , y Predicador de S. M. del Orden de N. P. San Francisco ; se hallará con los demás en la Libreria de Joseph de Cuenas , Plazuela de los Herradores. Los dos Libritos de Instruccion utilissima , y facil para Confessar , y Comulgar , y el de Remedio Universal de la perdicion del Mundo , y Arma poderosa contra el Infierno , su Autor el P. Fr. Manuel de Jaen , Misionero Capuchino ; en la Libreria de Joseph Antonio Palacios , Calle de la Montera.

CON PRIVILEGIO.

EN MADRID: *En la Imprenta de la Gaceta , en la Calle de Alcalá,*